

Presidente de Ecopetrol cree que no es necesaria su venta

Felipe Bayón, jefe de la petrolera colombiana, aseguró en entrevista con Bloomberg que no ve la necesidad de que el Gobierno venda otra participación en la compañía.

El Ministerio de Hacienda está considerando la venta de una participación de 8,5 % de Ecopetrol, valorada en unos US\$3.600 millones. Bayón señaló que esa venta podría tardar hasta dos años

en completarse y que la compañía está generando valor para el Gobierno, que actualmente posee el 88,5 % de la petrolera.

Según el gobierno del presidente Iván Duque, la venta de una parte de Ecopetrol ayudaría a evitar recortes en los programas de inversión pública.

Por otro lado, Bayón tampoco ve la necesi-

dad de una escisión de la unidad de tubería de Ecopetrol, Cenit. De acuerdo con él, la compañía generará mucho valor si los movimientos de Colombia hacia la producción no convencional tienen éxito.

Ecopetrol invertirá entre US\$12.000 millones y US\$15.000 millones en los próximos tres años para impulsar la producción.

8,5

por ciento de las acciones que el país tiene en Ecopetrol vendería el Gobierno.